

Recuento parcial de sufragios confirma el triunfo de Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA
Y ELBA MÓNICA BRAVO**

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó ayer en la madrugada el recuento parcial de sufragios de la elección para la alcaldía Cuauhtémoc, el cual ratificó el triunfo de la candidata de la alianza Va por México, Alessandra Rojo de la Vega, con apenas 4 por ciento de diferencia respecto de su oponente de Morena, Catalina Monreal.

Tras más de 16 horas de recuento y deliberación de 73 casillas, la aliancista recuperó 13 votos y la morenista 139, con lo que prácticamente se mantiene la diferencia de más de 11 mil sufragios a favor de Rojo de la Vega.

“En un solo paquete electoral recuperamos más de 100 votos que no fueron contabilizados o estaban extraviados; ¡imagínense si hubiéramos abierto la totalidad de los paquetes electorales la certeza jurídica que tendríamos en la elección!”, dijo la morenista, quien criticó a la candidata de PAN, PRI y PRD por no ser una demócrata al no aceptar el recuento total de los paquetes y el voto por voto.

“A salir del abandono”

En tanto, la ex diputada local resaltó que logró una victoria más y anunció que el 12 de agosto iniciará el proceso de entrega-recepción de la demarcación, tras una reunión privada con el alcalde Raúl Ortega Rodríguez.

El encuentro entre Rojo de la Vega y el alcalde se realizó con el propósito de “solicitar formalmente y en el menor tiempo posible el inicio de los trabajos de transición”.

Su equipo de trabajo indicó que se trató de una reunión cordial en la que se llegó al acuerdo de que “para las siguientes fechas se instale la comisión de transición y se lleve adelante el ejercicio administrativo de manera ordenada y con plena disposición”.

Rojo de la Vega expresó: “No hay tiempo que perder, durante años los vecinos de la alcaldía estuvieron abandonados, sus problemas fueron ignorados

y su calidad de vida empeoró. Llegó el momento del cambio, de convertirnos en el primer gobierno de coalición con la ciudadanía, de construir la gobernabilidad desde las bases de la comunidad y trabajar con una sola agenda: garantizar la calidad de vida para los habitantes de la Cuauhtémoc”.

“

Durante años los vecinos fueron ignorados y su calidad de vida empeoró

